



Monobe Times

〒321-4511 栃木県真岡市高田1838
TEL 0285-75-0008
HP <http://www.moka-tcg.ed.jp/monojhsc/>
ホームページで学校の様子を紹介しています。
ぜひご覧ください。



- 心情豊かな人
- 自ら学ぶ人
- 勤労を尊ぶ人
- よく考えて行動する人
- 国際社会に貢献する人

真岡市立物部中学校
学校だより
令和6年度 第8号
令和6年12月発行

校長室から

人権週間とさまざまな人権問題

校長 柳 利道

本格的な冬の到来を迎え、身も心も引き締まる季節となりました。寒さの中でも、生徒たちは元気に登校し、日々の授業や部活動に取り組んでいます。特に、受験期を迎えた3年生は、進路達成に向けて真剣に学習に取り組み、着実に学力を付けています。来春、3年生全員が笑顔で、この学

- ①女性～性犯罪・性暴力・DV・ハラスメント～
- ②こども～いじめ・児童虐待・体罰・性被害～ ③高齢者 ④障害のある人
- ⑤部落差別（同和問題） ⑥アイヌの人々 ⑦外国人 ⑧感染症
- ⑨ハンセン病患者・元患者やその家族 ⑩刑を終えて出所した人やその家族
- ⑪犯罪被害者やその家族 ⑫インターネット上の人権侵害
- ⑬北朝鮮当局によって拉致された被害者等 ⑭ホームレス ⑮性的マイノリティ
- ⑯人身取引（性的サービスや労働の強要等） ⑰震災等の災害に起因する人権問題

校を巣立って行けるよう全職員で支援して参ります。

さて、今年も人権週間として、12月4日（水）～12月10日（火）の期間



に、全国でさまざまな取組が行われました。本校でも、人権意識の高揚を重要な課題の一つと捉え、12月6日（金）に真岡市の人権擁護員を講師に迎え、「人権集会」を実施しました。

1948年（昭和23年）12月10日に世界人権宣言が国連総会で採択され、「すべての人間は生まれながらにして自由であり、尊厳と権利とについて平等であること」が示されています。現在多くの人権問題があり、偏見に苦しんでいる人がおおぜいいいます。

人権集会では、「障がいをもった人」も同じ人間であり、何かをしてあげるのではなく、健常者と同じように、困っていたら助ける、そしてお互いに尊重し合うことが大切であることを学びました。生徒たちも、どう接したらよいか考え、同じ人間として接したいと考えを発表していました。

これから日本を支えていく生徒たちは、人権感覚を磨き、全ての人の人権が尊重され、幸福な社会が実現できる時代にしていくよう、互いに助け合いながら成長していくことを願っています。本校でも引き続き人権教育の充実を図って参ります。



栃木県人権イラストコンクール 最優秀賞



◇避難訓練◇ 11月26日に避難訓練を実施しました。消火訓練もしました。



◇思春期教室◇ 2年生の思春期教室です。妊婦体験もしました。



◇環境エネルギー出張講座◇ 環境によるエネルギーの学習です。



◇生徒会立会演説会◇ 会長候補4名、副会長候補3名、物部中の未来を語りました。



◇お願い◇

物部中学校は緑豊かで、過去には全国学校緑化コンクールで特選をとったこともあります。しかし、近年は、生徒の減少もあり、樹木の剪定、草木の管理が困難な状況にあります。つきましては、剪定作業や、草刈りなど庭園の管理などボランティアとして協力していただける方がいらっしゃいましたら、学校まで連絡を頂ければと思います。よろしくお願いします。

ご連絡は、物部中学校 高田までお願いします。TEL 0285-75-0008